

[Accueil \(https://laprovince.sudinfo.be\)](https://laprovince.sudinfo.be)

[Faits divers \(/272/sections/faits-divers\)](#)

Braquage à la station-service Esso à Dour: les images des caméras seront analysées

Un braquage a été perpétré ce samedi matin, à Dour. - J.C.



Par [Jessica collini \(/51175/dpi-authors/jessica-collini\)](#)

Journaliste La Province

| Publié le 11/09/2021 à 16:36

Des habitants ont été surpris de voir plusieurs combis de police près de la station-service Esso, rue Emile Estièvenart à Dour ce samedi matin. Vers 13h30, la supérette était toujours fermée. L'établissement était pourtant censé rester ouvert. Un braquage avait en fait eu lieu dans la matinée.

Une enquête a été ouverte par la police des Hauts-Pays. Après les pompes à essence de Jemappes et de Frameries, juste en face du PASS, c'est au tour de la station-service, rue Emile Estièvenart à Dour, d'être victime d'un braquage. Deux individus ont en effet pénétré dans la supérette de la station. Ils ont emporté cigarettes et fonds de caisse. Les faits se sont passés vers 9 heures du matin. Début d'après-midi, les volets étaient toujours baissés.

Très choquée

Aucune arme n'a a priori été montrée. Personne n'a été blessé fort heureusement. Mais la vendeuse, braquée, est très choquée par ce qui s'est passé. Le service d'aide aux victimes a été sollicité. Sur place, des employés n'ont pas souhaité s'exprimer. La police des Hauts-Pays, de son côté, a procédé aux auditions, et a mené une enquête de voisinage. Un commerce voisin a notamment vu arriver des policiers, ce samedi matin. Les forces de l'ordre voulaient savoir si ces caméras de surveillance donnaient dans la direction de la station-service. De cette manière, les policiers auraient eu d'autres images de la fuite des auteurs. Ces derniers ont mis leur butin dans des sacs, et ont pris semble-t-il la fuite à bord d'une voiture.

Les images des caméras de surveillance sont en cours d'analyse. La police des Hauts-Pays a une caméra, juste en face de la station-service. Ces images seront elles aussi examinées. Le dispositif de la caméra est imposant. Les riverains sont conscients qu'elle est placée à cet endroit. D'ailleurs, du temps de la station-service Texaco, il y a déjà eu des braquages, nous raconte une dame qui habite tout près de la pompe à essence Esso à présent à sa place.

Un lien avec les autres braquages ?

L'enquête n'en est qu'à ses prémices. Il est question d'extorsion et de vol. La police des Hauts-Pays a fait le tour des commerces voisins. Plusieurs braquages se sont produits sur quelques semaines. Souvenez-vous : **Anaïs, employée du magasin « Night and Day »** (<https://laprovince.sudinfo.be/822373/article/2021-08-23/vol-avec-violence-jemappes-ils-etaient-menacants-temoigne-anais>) de la pompe à essence Esso, a été braquée à Jemappes. Deux individus ont pénétré dans l'établissement, et ont volé l'argent de la caisse, les cigarettes et les paquets de tabac. Puis, samedi dernier, un autre vol avec violence a été commis dans la supérette de la pompe à essence face au PASS à Frameries. Deux hommes sont partis avec de l'argent et de l'alcool entre autres. Ce samedi, c'est à Dour que des faits similaires se sont produits. Il est encore trop tôt pour dire si c'est lié aux faits de Jemappes et de Frameries, bien qu'il s'agisse du même modus operandi.

Par C.T. Samedi, Septembre 4, 2021 - 19:59

Braquage à la station-service en face du PASS à Frameries